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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

intérieur : bâtiments
Question écrite n° 20815

Texte de la question

Mme Suzanne Tallard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la teneur de différents articles de presse
relatant l'épuisement précoce dès le 15 mai 2012 de la totalité des crédits (environ 20 millions d'euros) pour
2012 appelés couramment « réserve ministérielle », relevant du ministère de l'intérieur. Elle lui demande si ces
crédits ont effectivement été épuisés à la date indiquée.
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